
2月は平和と紛争予防／紛争解決月間です！！

　●出席報告　
　　　　　　出席会員 39名（内免除会員 11名）

 　 　会員総数 49名（同上 17名）

　　　　　　ゲスト　　0名

 　　 ヴィジター 0名

　　　　　　　計　　39名

　　　　　       ホームクラブ出席率 92.29％

2月1日（第 1例会）補正出席率 100％（MU3名）

NO. 2406
2019-2-22

２月１５日（第３例会）

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ２月２２日（第４例会）

　●卓話　「中国で会社を経営する（その7）」
　　　　　　  大原　文会員

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ３月８日（第２例会）

　●表彰・ホームクラブ連続皆出席

　●お祝・誕生日　結婚記念日　会社創立記念日
　　　　　　入会記念日

　●卓話　「学徒動員」
今岡　巖会員

　●理事会　　　11：30～12：10
　　シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ

　●クラブフォーラム（研修リーダー）
シェラトン都ホテル大阪　3階　金剛の間

　●食膳　〈日本料理　海鮮ちらし〉

　●卓話　新会員自己紹介
　　　　　　  石濱宏章会員

　　　尾崎　巖会員

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ３月１日（第１例会）
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◆ 幹 事 報 告 ◆
　本日ポストさせて頂いています、入会候補者2名に

ついて理事会は承認させて頂きました。この入会候補

◆ 会 長 の 時 間 ◆
　四つのテストの創案者であるハーバート J.テー

ラー（ハーブ）は、やり手で卓越したセールスマンであり、

やがてシカゴロータリークラブの会員となりました。

1932年、ジュエル･ティー社の次期社長候補であった

ハーブは、破産寸前状態にあったシカゴのクラブ･

アルミニウム社の再建を依頼されました。信仰心の厚い

ハーブは、同社を建て直し大恐慌下の沈滞ムードを

払拭するための手段として、社員たちに倫理的価値観

の目安となる簡潔な指針を提供すべく、神の啓示を求

めて祈りを捧げました。社の倫理訓について構想を

めぐらせたハーブは最初、およそ100語からなる文章

をしたためましたが、これは長すぎると判断しました。

さらに推敲を重ね、それを７つの項目にまとめたので

す。四つのテストは当初は、七つのテストだったので

す。しかし、これでも長いと考えた彼は、それを自問形

式の4項目にまとめ上げ、それが今日の四つのテスト

となりました。次にハーブは、できあがった項目を社の

4部門の部長に諮りました。その4人はローマカト

リック信者、クリスチャンサイエンティスト、正統派

ユダヤ教徒、長老派教会員という人たちでした。四つ

のテストが自分たちの宗教上の教義に反しないばか

りでなく、私生活ならびに職業人としての生活の模範

的指針になるものであると、意見の一致を見ました。

このようにして、「言行はこれに照らしてから」の四つの

テストが誕生したのです。ハーブは、ロータリーの創立

50周年記念にあたる1954－55年度、RI会長に就いた

時、四つのテストの著作権をRIに移譲しています。

　

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

R I  ２６６０地区
大阪城南ロータリークラブ

事務所 〒542-0012　大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL（０６）６７９６-９８９８ FAX（０６）６７９６-９８９９
http://www.osaka-johnan-rc.org/
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町６-１-５５
　　　TEL （０６）６７７３-１１１１
例会日 金曜日１２：３０

ROTARY  CLUB  OF

WEEKLY  BULLETIN
OSAK A  JONAN
創　　立
幹　　事

会　　　長
会報委員長

西 谷 雅 之
中 辻 康 裕

1969. 5. 30
岡 部 倫 正

2018 -2019年度国際ロータリー会長　バリー・ラシン

BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう



会員増強にご協力を！！

に こ に こ 箱
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「ロータリーのあれこれ　パートⅢ」

今井賢二郎会員

 今年で7回目の年男の辞を今年

最初の例会で話しましたが、ロー

タリーに入会して40年間も通して

こんなに長く在籍していたのかと

振り返ってみて、どんなにロータリーが楽しいもので

あったかを話してみたくて30分の時間を頂きます。

　43歳の時に入会させて頂いた時は非常に入会条 （編集担当　金山・石濱）

２月１５日（第３例会）
・先週の情報集会。多数のご参加ありがとう

御座いました。

内藤会員

・今井さん・濱田さん、先月は大変お世話にな

り、ありがとうございました。今井先輩、本日の

卓話楽しみにしています。

宮田会員

・井上さん、北の新地でお世話になりました。

三宅会員

卓 話 ２月１５日＜第３例会＞

◆ 委 員 会 報 告 ◆

RAC創設準備委員会　委員長　中尾𠮷計

　2月初旬に申請していました設立認定が許可されま

した。現在会員予定者は14名です。5月、50周年式典

の際に「認定状伝達式」を行います。引き続き、ご協力

お願いします。

50周年実行委員会

登録・接待総括小委員会　委員長　尾﨑敬則

　本日例会終了後、例会場クロークそばで、ミーティン

グを行いますので、関係者はご出席ください。

酒味の会　キャプテン　山本英樹

　「現在の名工のお料理を楽しもう」をテーマに開催

いたしますので、多数のご参加をお待ちしています。

　　2019年4月5日　（金）　午後6：30～

　　シェラトン都ホテル大阪　うえまち

R財団・米山奨学委員会　委員長　山本英樹

　浅井晃会員より、米山記念奨学事業へ多額のご寄

付をいただきました。ありがとうございました。

1月ニコニコ合計
　　　 ハット合計

件も厳しく、現在では考えられないような世界でした。

それでも3年間はどんなことがあっても我慢しろと、

先輩の言葉を守って頑張りました。それ以降、ロータ

リーのバッチのおかげでスポーツでは何カ所かの

一流ゴルフ場に入会することが出来、また仕事も随分

発展し、飲食店26店、日航ホテル2店、高級フランス料

理4店の経営に関与してきました。また、香港の事業も

当ロータリーの某会員の紹介で知り合った中国人と

仲良くなって、ゴルフでは1994年、1995年のアジア

サーキットのプロアマにも出場して来ました。日本でも

ロイヤルホテルのヘルス会員（ロータリークラブよりも

入会が難しい）にもなり、北新地はもとより、祇園の

冨美代さんにも自由に出入り出来る様になりました。

　これもあれも最初はロータリークラブの会員であっ

た為だと思います。そして近々では10月5日に難波の

スカイオのオープンセレモニーのテープカットを頼ま

れました。

　なぜ私なのかとも思いましたが、牙の取れた猪

（私自身）に最後の花を飾らしてくれたのかなと思い、

お受けして久しぶりに午前のテレビ全局に映し出され

ました。

　やっぱり、ロータリーは良い所ですよ！

　もう少し当クラブに在席するつもりです。

者に対し、異議がある会員がいらっしゃいましたら

書面にて次週21日（木）までに幹事へご連絡お願い

致します。

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


